
festividades escolares. O vereador Luiz afirmou que a legislação atual, responsável 
pela alimentação nas escolas, delega à nutricionista a decisão sobre o que oferecer aos 
alunos. O vereador Fábio argumentou que a lei vai além de eventos festivos, visando 
fortalecer a agricultura familiar, promover hábitos alimentares saudáveis e controlar a 
obesidade infantil. A discussão ficou acalorada, com o vereador Luiz explicando o 
Regimento Interno e a necessidade de seguir a legislação Federal. A vereadora Silvana 
expressou sua oposição ao projeto, defendendo a abrangência da lei federal. O 
vereador Fábio ressaltou a importância de debater as leis, destacando que cada 
vereador tem o direito de ser a favor ou contra. O debate se estendeu a assuntos não 
relacionados ao projeto. Na sequência, este Secretário destacou a relevância da 
proposta, argumentando que ela ensina desde cedo hábitos alimentares saudáveis às 
crianças. Colocado em sua segunda votação, o Projeto de Lei Ordinária n.º 
71/2023 foi reprovado por cinco votos (vereadores Eder Paulo, Joel, Luiz Antônio, 
Silvana e do Presidente Cresio, que desempatou). O Presidente, antes de encerrar a 
sessão, concedeu a palavra ao vereador Danilo, o qual questionou a possibilidade de 
realizar uma audiência pública antes da votação do projeto relacionado ao Centro 
Empresarial. Na ocasião, os vereadores discutiram e expressaram opiniões sobre a 
questão. Nada mais havendo a ser tratado, AW; pe encerrada a 17.2 
(décima sétima) Sessão Extraordinária. Eu, Ce P 1.º Secretário, 
Ricardo Israel dos Nair ndei lavrar esta ata que será assina apóg)a sua 
aprovação. LAr oe > iin Presid nte Cresio Costa 
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Ata da 140.2 (centésima quadragésima) Sessão Ordinária, na 4.2 (quarta) 
Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal de 
São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h (dezenove horas) 
do dia 05 (cinco) de fevereiro de 2024, sob a presidência do vereador Cresio 
Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada nominal dos 
vereadores, tendo comparecido os seguintes eds: Cresio Costa, Danilo José Soares 
Marques, Eder Paulo Lemos, Fábio Ferreira Garcia, João Paulo Ferreira, Joel 
Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 
Livramento. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção de Deus e em 
nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequência as atas 
das duas últimas sessões anteriores foram deliberadas e aprovadas por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretário a leitura do expediente do dia, 
que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e votação das atas da 139.2 
(centésima trigésima nona) Sessão Ordinária e 17.2 Sessão Extraordinária, realizadas 
em 18/12/2023 e 21/12/2023, respectivamente. Expedientes oriundos do Chefe do 
Poder Executivo: nada consta. Expedientes oriundos diversos: .1 — Ofício n.º 
0993/2023/REGOV/DV, informando a respeito do Contrato de Repasse celebrado entre 
o Município de São João Batista do Glória e a Caixa Econômica Federal. Expedientes 
apresentados pelos vereadores: 1 — Requerimento n.º 01/2024, de autoria da
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vereadora Silvana Rosa Livramento, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta 

Câmara Municipal, que o Executivo Municipal proceda à alteração da Lei 1.674/2023, 

com o propósito de elevar o valor da ajuda de custo para R$ 450,00 (quatrocentos e 

cinquenta reais), destinada aos estudantes residentes no município de São João Batista 

do Glória, que cursam nível superior em instituições privadas localizadas em outras 

cidades, nas situações em que o Município não disponibiliza transporte diário gratuito. 

2 — Requerimento n.º 02/2024, de autoria do vereador Fábio Ferreira Garcia, solicitando, 

ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal realize 

medidas urgentes em favor da AgresGlória, incluindo a manutenção imediata no Aterro 

Sanitário e UTC, tais como novos portões, câmeras de monitoramento, fornecimento 

adequado de EPIs, eliminação de pontos de água parada, inspeção no armazenamento 

de pneus, reparos na UTC, novo projeto sanitário e avaliação imediata do repasse das 

Emendas Impositivas para a citada associação. Não houve orador inscrito para falar no 

Pequeno Expediente. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande 

Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. O vereador Joel, primeiro 

orador inscrito, iniciou agradecendo a Deus e à população Gloriense. Relatou ter entrado 

em contato com os Deputados Antônio Carlos Arantes e Emidinho Madeira, trazendo 

várias novidades acerca dos produtores rurais, e destacou ainda a verba a ser depositada 

para a ampliação e demais recursos do asilo. O vereador Luiz, segundo orador inscrito, 

iniciou também com agradecimentos, e informou sobre as casas a serem doadas, que a 

empreiteira vencedora da licitação entrou em contato com a Caixa, e esta, em breve 

realizará a chamada dos 34 inscritos. Em seguida, pronunciou que, juntamente com a 

vereadora Silvana, foi feito ofício solicitando uma retroescavadeira, e destacou que o 

pedido foi realizado sem nenhum custo aos cofres públicos. Ato contínuo, ressaltou que 

o abono dos funcionários públicos no exercício de 2024 será de 500 reais, um aumento 

de 200 reais. Abordou sobre a necessidade de terrenos de 1000 metros para os 

empresários, no Centro Empresarial, em que apenas 500 metros não seriam suficientes. 

Destacou o aumento da quantidade de terrenos para comodato, de 13 para 20. Ainda 

no âmbito dos terrenos do Centro Empresarial, o Vereador Luiz explicitou a dificuldade 

nas formas de pagamento. A vereadora Silvana, em aparte, elucidou que a forma de 

pagamento será de 20 por cento à vista e o valor restante poderá ser dividido em até 

24 parcelas sem juros, e se for à vista, 10 por cento de desconto. Continuando, reiterou 

as mudanças explicitadas pelo vereador Luiz. O vereador Eder Paulo, terceiro orador 

inscrito, compartilhou a realização de um mata-burro, há muito solicitado, e sobre a 

manutenção dos mata-burros da estrada do da região rural Fumal que foi feita. Abordou 

sobre o fim do contrato do treinador Guilherme, expressando sua insatisfação, indicou 

que irá mais afundo para descobrir o motivo. Ressaltou acerca da insalubridade dos 

terrenos que serão doados, localizados nas redondezas da UTC. Além disso, destacou o 

pedido de um quebra-molas na rua do Lar São Vicente, que ainda não foi feito e o pedido 

de ventiladores para as funcionárias da limpeza do Hospital Municipal Dona Chiquita, 

que levam ventiladores de casa. Expôs a falta de pagamento de horas-extras para 

determinado funcionário que trabalhou no sábado e parabenizou o funcionário Sandro.



Expôs ainda, a estradas ruins que necessitam de melhorias e pediu novamente a 
realização da ponte dos Canteiros, cujos materiais já estão comprados. Informou que o 
ônibus que leva as crianças dos Canteiros acabou o freio. O vereador Danilo, quarto 
orador inscrito, iniciou abordando a demanda das crianças com deficiência, destacou a 
importância do aumento do valor repassado pelo município para a APAE, já que houve 
também o aumento do número de crianças atendidas. Ressaltou a necessidade de 
especialização dos profissionais da área da saúde, no suporte dessas crianças. Reiterou 
sobre o término do contrato do treinador Guilherme, elogiou o profissional e solicitou 
esclarecimentos. Requereu que conste em ata, o pedido para a realização da prestação 
de contas do último quadrimestre de 2023. Discorreu sobre a suspensão da votação da 
lei de distribuição dos terrenos do Centro Empresarial, destacando a ampliação do 
número de terrenos para comodato. Abordou a questão sobre doação e compra dos 
lotes e destacou pontos importantes que devem constar na legislação. Requereu que 
conste em ata o pedido da cópia das câmeras de segurança da Câmara Municipal para 
provar que chegou em antepenúltimo. A vereadora Silvana, quinta oradora inscrita, 
explicitou que os lotes do Centro Empresarial não serão doados, e sim por meio de 
concessão, comodato, feito por licitação, concedendo ao empresário o terreno para 
construir o barracão por vinte anos, renováveis por mais vinte anos. Informou ainda, 
que fez pesquisas com os pequenos empresários, visando saber a quantidade de 
interessados. Expôs um requisito do projeto de lei, que é a necessidade de o 
empreendedor ter o CNPJ aberto há no mínimo um ano no município. Explicou que o 
treinador Guilherme era um prestador de serviço, como pessoa jurídica, e o contrato não 
foi renovado ainda, ademais pelo fato de este estar operado, e justificou que as crianças 
não ficaram prejudicadas, já que o município não se encontra sem treinador. Expôs seu 
descontentamento com o transporte escolar da zona rural, solicitou atenção maior por 
parte da Administração. Explicitou as verbas destinadas, como o projeto Respira Vida, 
que consiste em os pacientes receberem em casa o ar e fisioterapeuta específico 
pulmonar, e para as mamografias. Destinaram verba para a criação do CAPS, e para 
projeto Miguilim, destinado a exames de audição e visão para as escolas, e doação de 
óculos. Reiterou o problema acerca das estradas, expondo a necessidade de um maior 
planejamento por parte da Administração Pública, com mais maquinários, e divisão entre 
zona rural e urbana. Reiterou o Convênio da retroescavadeira, que foi assinado com o 
senador Rodrigo Pacheco, e no aguardo do pagamento. Explicou que a ponte dos 
Canteiros o prefeito justificou estar aguardando uma verba de 500 mil para realizar. Por 
fim, explicou o requerimento do aumento da ajuda de custo de 400,00 reais para 450,00 
reais para os alunos. Esgotado o tempo regimental do expediente, o vereador Fábio, 
sexto orador inscrito, ficou para a próxima sessão. Na sequência, o Presidente 
declarou encerrado o Grande Expediente e facultou a palavra ao cidadão Samuel H. 
Cunha Garcia, único inscrito na Tribuna Popular. Com a palavra, o Senhor Samuel 
pediu esclarecimentos acerca do Centro Empresarial, em que a vereadora Silvana 
explicou que ainda não haviam sido abertas as inscrições para a concessão dos lotes. O 
vereador Fábio expôs que a concessão não concede a posse, somente a compra, e os 
malefícios da venda dos terrenos. O vereador Joel declarou que o tamanho dos 
terrenos será definido conforme a necessidade do Empreendedor. O vereador Luiz 
esclareceu que a demanda dos terrenos será atendida, e que os terrenos de comodato



057 
LJ = x 

w CAMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO BATISTA DO GLORIA 

letrein- 10a at Estado de Minas Gerais 

A Ordem por princípio 

apenas serão tomados se não cumprir com suas funções. O cidadão Samuel expôs sua 

preocupação com a inércia do Executivo, alegando não ter sido procurado acerca de seu 

interesse nos lotes. O vereador João Paulo explicitou que não vê a necessidade de 

vendas para empresários do município. O cidadão Samuel questionou se houve algum 

estudo para saber os interessados, em que pese não foi procurado. A vereadora 

Silvana relatou estar fazendo sua própria pesquisa, e relatou que a Administração está 

propensa a atender a demanda do empresariado do Município. Na ocasião, os vereadores 

iniciaram uma discussão acalorada. Sem mais cidadãos inscritos, o Presidente declarou 

encerrada a Tribuna Popular e passou para a apreciação da Ordem do Dia, a qual 

iniciou com a deliberação em único turno do Requerimento n.º 01/2024, de autoria da 

vereadora Silvana Rosa Livramento, solicitando que o Executivo Municipal proceda à 

alteração da Lei 1.674/2023, com o propósito de elevar o valor da ajuda de custo para 

R$ 450,00 (quatrocentos e cinquenta reais), destinada aos estudantes residentes no 

município de São João Batista do Glória, que cursam nível superior em instituições 

privadas localizadas em outras cidades, nas situações em que o Município não 

disponibiliza transporte diário gratuíto. Durante os debates a vereadora Silvana 

explicou brevemente que o reajuste se fez necessário, já que a tarifa de Passos a Franca 

também aumentou, dessa forma solicitou 50,00 reais de reajuste. Colocado em sua 

única votação, o Requerimento de n.º 01/2024 foi aprovado por unanimidade. 

Prosseguindo, o Plenário deliberou, em único turno, o Requerimento n.º 02/2024, de 

autoria do vereador Fábio Ferreira Garcia, solicitando que o Executivo Municipal realize 

medidas urgentes em favor da AgresGlória, incluindo a manutenção imediata no Aterro 

Sanitário e UTC, tais como novos portões, câmeras de monitoramento, fornecimento 

adequado de EPIs, eliminação de pontos de água parada, inspeção no armazenamento 

de pneus, reparos na UTC, novo projeto sanitário e avaliação imediata do repasse das 

Emendas Impositivas para a citada associação. Durante os debates o vereador Fábio 

explicou que a UTC se encontra em situação desumana, sofrendo com má estrutura e 

roubo da compostagem. Citou que as valas, de responsabilidade da Prefeitura, estavam 

cheias de água, com focos de dengue. Solicitou um novo projeto ambiental e sanitário 

para a Administração Pública e manutenções periódicas da UTC. O vereador Joel expôs 

sua procura para a compra de prensa e balança para a UTC, e solicitou que os demais 

vereadores visitem também o local. O vereador Luiz expôs o projeto do Executivo de 

uma área de alimentação digna e remuneração fixa para os trabalhadores da UTC. A 

vereadora Silvana explicitou um projeto do fechamento da vala, em que o lixo não 

aproveitável será transportado para outro local. O vereador Danilo expôs seu 

contentamento com as melhorias que serão realizadas. Na ocasião, os vereadores 

entraram em uma discussão acalorada. Colocado em sua única votação, o 

Requerimento de n.º 02/2024 foi aprovado por unanimidade. Nada mais 

havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres 

edis para a 141.2 (centésima quadragésima) Sessão Ordinária a ser rt izada no dia 15 

(quinse) de fevereiro de 2024, segunda-feira, as 19h. Eu, /é ) J AE To 
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a +* (centésima quadragésima primeira o inária, na 4; 
(quarta) Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara 
Municipal de São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h 
(dezenove horas) do dia 15 (quinze) de fevereiro de 2024, sob a presidência 
do vereador Cresio Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada 
nominal dos vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo 
José Soares Marques, Eder Paulo Lemos, João Paulo Ferreira, Joel Alves 
Pereira, Luiz Antônio Garcia e Silvana Rosa Livramento. Ausentes os vereadores 
Fábio Ferreira Garcia e Ricardo Israel dos Reis, cujas faltas foram justificadas mediante 
apresentação de documentos. Verificado o número legal de presenças, sob a proteção 
de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na 
sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretário a leitura do expediente do dia, 
que constou o seguinte. Expediente: Discussão e votação da ata da 140.2 (centésima 
quadragésima) Sessão Ordinária, realizada em 05/02/2024. Expedientes oriundos do 
Chefe do Poder Executivo: 1 — Ofício n.º 280/2023, encaminhando mídias gravadas 
em CD correspondente às despesas realizadas no mês de outubro de 2023. 2 — Ofício 
n.º 281/2023, encaminhando os Balancetes Contábeis correspondentes ao mês de 
novembro de 2023, contendo o seguinte: balancete analítico da receita orçamentária; 
balancete analítico da despesa orçamentária; disponibilidade financeira em bancos; 
pagamento de notas de empenhos no período por credor. 3 — Ofício n.º 07/2024, 
encaminhando mídias gravadas em CD correspondente às despesas realizadas no mês 
de novembro de 2023. 4 — Ofício n.º 08/2024, encaminhando as seguintes leis 
devidamente sancionadas: Lei Ordinária n.o 1710, de 28 de novembro de 2023, que 
“Altera a Lei Municipal 1.622/2021 que dispõe sobre o Plano Plurianual 2022/2025, altera 
a Lei Municipal nº 1.651/2022 que dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei 
Orçamentária de 2023 e autoriza a abertura de crédito especial na Lei Orçamentária 
Anual nº 1.666 de 2022.”; Lei Ordinária n.º 1711, de O5 de dezembro de 2023, que “Dá 
nome de Praça Alaide Ana da Conceição ao espaço público localizado na Rua José 
Francisco de Souza, em frente à residência número 160, no Bairro João Limírio.”; Lei 
Ordinária n.º 1712, de 21 de dezembro de 2023, que “Institui o Fundo Municipal da 
Pessoa Idosa do Município de São João Batista do Glória e dá outras providências.”; Lei 
Ordinária n.º 1713, de 21 de dezembro de 2023, que “Altera a Lei 1.694/2023."; Lei 
Ordinária n.º 1714, de 21 de dezembro de 2023, que “Altera a Lei Municipal nº 1.622, 
de 15 de dezembro de 2021, que dispõe sobre o Plano Plurianual para o período de 2022 
a 2025.”; Lei Ordinária n.º 1715, de 21 de dezembro de 2023, que “Altera a Lei Municipal 
1.694, de 20 de julho de 2023 que dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da 
proposta orçamentária para exercício financeiro de 2024."; Lei Ordinária n.º 1716, de 21 
de dezembro de 2023, que “Altera denominação de Rua localizada no Centro Empresarial


